

En Última Fase 6 Partidos en Proceso de Cancelación

La próxima semana finaliza el plazo para que los seis partidos políticos en proceso de cancelación expongan por qué consideran que no pueden ser anulados, informó un miembro del Consejo Central de Elecciones (CCE).

El doctor Attilio Castro Salazar, representante de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA) ante el máximo tribunal judicial, dijo que la fase de los traslados comienza a vencer en los primeros días la próxima semana, por lo que el CCE tiene diez días a partir de esa fecha para emitir su fallo final.

Hay cinco partidos que no obtuvieron el 0.5 por ciento de los votos válidos emitidos en las elecciones presidenciales de marzo pasado.

Ellos son Acción Democrática (AD), Popular Salvadoreño (PPS), Acción Renovadora (PAR), Liberación (PL) y el Auténtico Institucional (PAISA), aseveró.

Aseguró que el sexto partido en proceso de cancelación es el de Orientación Popular (POP), el cual no participó en los comicios de este año pero que en los comicios de diputados y alcaldes de 1988 no obtuvo el porcentaje establecido por el Código Electoral.

De estos seis institutos políticos, solamente el PAR y el PPS han estado realizando gestiones públicas para tratar de evitar su cancelación. Castro Salazar hizo hincapié

—Favor pase a la página 25.



PREPARAN CONCIERTO. Bajo la dirección del maestro German Cáceres, la Orquesta Sinfónica de El Salvador se prepara para el séptimo concierto que se llevará a cabo el próximo miércoles en el Teatro Nacional.

Chapulín Bajo Control Dice Ulises González

La plaga de chapulín se encuentra "prácticamente bajo control", declaró el presidente de la Cooperativa Algodonera (COPAL), señor Ulises González, para quien los daños que ha causado el insecto son "mínimos" porque sólo ha invadido terrenos abandonados.

El dirigente gremial dijo que la COPAL ha brindado una gran ayuda al Ministerio de Agricultura en el combate de la plaga, cediendo sus aviones y pilotos para que los técnicos dirijan las operaciones.

Las instalaciones de

la pista de la COPAL son la base del centro de operaciones desde donde se lucha contra el insecto.

La Cooperativa, añadió, ha desempeñado un magnífico papel en el combate contra el chapulín y se ha formado una barrera para evitar un ataque que acabe con el poco algodón que se ha sembrado.

Aseguró que el insecto se encuentra diseminado en las distintas zonas del país, lo cual para él es muy curioso.

A principios de julio,

—Favor pase a la página 13.



BAJO CONTROL. La plaga del chapulín está bajo control, dice don Ulises González, presidente de la Cooperativa Algodonera.



CANCELACION. La próxima semana finalizan los plazos para que los partidos en proceso de cancelación presenten sus argumentos, dice el Dr. Attilio Castro Salazar, del CCE.

Crédito de \$5 Millones da China Para la Reactivación

La República de China Nacionalista otorgó un crédito por cinco millones de dólares a El Salvador para contribuir con los programas de reactivación económica puestos en marcha por el Gobierno.

Fuentes oficiales indicaron que la aproba-

ción del crédito coincidió con la visita al país del comandante de la guarnición militar de Taiwán, general Cheng Shuo Shan, quien ayer se entrevistó con el Presidente Cristiani para expresar el apoyo

—Favor pase a la página 21.

Tribunal Investigará Ayuda Global BCIE a Gobierno DC

El destino que el Comité de Emergencia Nacional le dio a los 400 mil dólares donados por el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) para los damnificados del terremoto de 1986, será investiga-

do exhaustivamente por el Juzgado 10 de Hacienda, se informó.

El Juzgado, a cargo del Dr. Amílcar Palacios, instruye un juicio contra el ex presidente José Napoleón Duarte y

—Favor pase a la página 25.

Asamblea Crea Comisión de Protección a Niñez

La Asamblea Legislativa creó esta semana la Comisión de Protección a la Niñez, con el propósito de analizar exhaustivamente los proyectos de ley relacionados con los niños y a la vez legislar para protegerlos.

Así lo informó el

diputado Raúl Peña Flores, quien preside este organismo parlamentario que se reunió con representantes de la UNICEF para planificar el programa a desarrollar en forma conjunta para que el Con-

—Favor pase a la página 13.

Propietarios de Buses Piden a Arzobispo Mediar Ante FMLN

Los dueños de buses urbanos solicitaron al Arzobispo de San Salvador, Arturo Rivera Damas, que medie ante los terroristas a fin de que cese la destrucción de sus unidades que les ha producido pérdidas por casi cuatro millones de colones.

Una comisión del recientemente formado Comité Nacional del Transporte, que asegura re-

presentar los intereses de todas las gremiales de transportistas, entregó el viernes una carta al Arzobispo en la que le solicitan que en su próxima homilía dominical haga un llamado a los terroristas a fin de que cesen la destrucción de sus fuentes de trabajo.

"La quema de buses afecta a millares de moto-

—Favor pase a la página 25.

Deber de Actuar con Rectitud Recuerda la Corte a Jueces

El deber de aplicar y defender la ley con capacidad, honorabilidad y honestidad, recordó el presidente en funciones de la Sala de lo Penal de la Corte Suprema, doctor Mario Adalberto Rivera Lazo, a los magistrados y jueces de lo penal.

En la clausura de un seminario de especialización en investigación criminal, impartido por el Departamento de Justicia de Estados Unidos a jueces salvadoreños, el alto magistrado declaró que la Corte busca "acrecenar el interés tenaz y te-

clón del delito" entre los funcionarios judiciales.

Es necesario hacer valer siempre "las garantías a que tienen los ciudadanos frente a la falsa acusación, la prueba amañada, la investigación superficial o violenta y la deplorable desidia y pereza judicial", apuntó el doctor Rivera ante medio centenar de jueces participantes en el seminario.

En el acto, realizado

ayer por la tarde en el Palacio de Justicia, participaron el pleno de la Corte, encabezado por el presidente doctor Mauricio Gutiérrez, así como el embajador de los Estados Unidos, señor William Walker, el Fiscal de la República, doctor Mauricio Eduardo Colorado, y el director de la Policía de Hacienda, coronel Heriberto Hernández.

El doctor Rivera

—Favor pase a la página 29.



CLAUSURAN SEMINARIO. El seminario "Panorama de Técnicas de Investigación Profesional", impartido por el Depto. de Justicia de EE.UU., fue clausurado ayer en el Palacio de Justicia. El embajador norteamericano, William Walker (3º de Izq. a derecha), conversa con los magistrados Ricardo Avila Morelra, Mario Adalberto Rivera, José Enrique Silva, Manuel Francisco Cardona y Marcos Gabriel Villacorta, en una recepción posterior.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 51.